

Mercis à l'abbé Michel Demierre, et bonne retraite parmi nous !

Comme vous l'avez sûrement appris, l'abbé Michel Demierre, qui a fêté le 12 décembre dernier ses 75 ans, est entré dans son temps de « retraite canonique ».

Je voudrais ici, en ce début d'année civile et au nom de notre Unité pastorale, lui dire toute notre reconnaissance pour avoir exercé parmi nous, pendant plusieurs années, un ministère pastoral apprécié. Il a toujours eu à cœur de transmettre l'Evangile en lien avec l'actualité de notre monde, offrant bien plus de temps que le 30% que l'Eglise lui reconnaissait officiellement.

Nous avons ainsi pu bénéficier de son ouverture au monde et de sa capacité à la traduire à travers ses charismes, notamment son travail profond de réflexion et d'éclairage que nous pouvions accueillir lors de ses interventions écrites ou de ses homélies. Nous n'oublions pas non plus ses réalisations vidéo très appréciées pour leurs qualités quant au message et à la technique employée. Nous espérons pouvoir bénéficier encore de ses compétences acquises autrefois, comme réalisateur d'émissions religieuses à la Télévision suisse romande.

Alors, merci à Michel de nous avoir exprimé le souhait de rester parmi nous comme prêtre retraité, pour rendre encore service selon ses souhaits et disponibilités sachant qu'il aura aussi d'autres occupations en dehors de notre UP. Nous avons déjà pu nous réjouir avec lui, en septembre dernier, pour ses 50 ans de sacerdoce ; nous aurons l'occasion, dès que la situation sanitaire le permettra, de lui manifester notre gratitude.



Abbé Elvio et l'Equipe pastorale